

Aplikasi CVP analysis pada perusahaan asuransi kerugian

Indrastuti, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20452521&lokasi=lokal>

Abstrak

Dalam melakukan penelitian terhadap hubungan antara biaya, volume serta laba pada suatu perusahaan yang bergerak dalam bidang jasa, khususnya asuransi mempunyai perbedaan dengan perusahaan lainnya. Perbedaan tersebut terletak pada struktur biaya dan unit volumenya. Pada sebuah perusahaan asuransi kerugian, biaya variabel langsung merupakan biaya yang timbul akibat adanya keglatan penerimaan premi. Besarnya biaya-biaya variabel tersebut merupakan proporsi terhadap total penerimaan premi setelah dikurangi dengan reasuransi. Perbedaan lainnya terletak pada unit volume. Dalam sebuah perusahaan asuransi unit volume dinyatakan dengan unit exposure yaitu besaran resiko yang harus ditanggung oleh perusahaan tersebut. Pengukuran unit exposure ini sangat tergantung pada 'personal judgment' serta tersedianya data-data statistik tahun-tahun sebelumnya.

PT. Asuransi X, adalah sebuah perusahaan asuransi swasta yang mengkhususkan pada jenis kerugian. Penerimaan premi terbesar pada perusahaan ini terletak pada jenis pertanggungan kebakaran, walaupun jika dihitung dari total unit exposure, jenis pertanggungan kendaraan bermotor merupakan yang terbesar. Pembahasan dalam karya akhir ini adalah melihat hubungan antara biaya, volume dan laba pada PT. Asuransi X untuk jenis pertanggungan kendaraan bermotor. Perhitungan tersebut akan menunjukkan bagaimana aplikasi analisis tersebut dalam perusahaan asuransi yang biaya-biayanya mempunyai ciri-ciri khusus.

Hasil perhitungan analisis CVP disini menunjukkan bahwa jenis pertanggungan kendaraan bermotor (motor vehicle Insurance) untuk kategori 1, yaitu kendaraan sedan, jeep dan sejenisnya yang tidak disewakan adalah jenis pertanggungan yang 'total sales rupiah to breakeven' paling besar.

Bagi sebuah perusahaan asuransi, pengelolaan dana membutuhkan perhatian yang cukup besar. Bentuk dari pengelolaan tersebut dapat berupa pencadangan premi dan pencadangan klaim, selain bentuk investasi seperti deposito, saham dll.